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Bericht der Bürgermeisterin zu wichtigen Angelegenheiten der Stadt Crivitz vom 

04.09.2023 

 

Sanierung Regionale Schule 

Die Sanierung des Glasdaches begann noch in den Sommerferien und wird in Kürze 
abgeschlossen sein. Die Herstellung der Infrastruktur zur Umsetzung des Digitalpaktes ist 
laut Gebäudemanagement in der Ausschreibung. Es ist vorgesehen, dass noch in den 
Herbstferien ein Teil begonnen werden kann. Alles Weitere muss dann abgestimmt werden 
mit der Schule, inwieweit weitere Baumaßnahmen während des Schulbetriebes nötig sind. 

Jugendarbeit 

Nachdem der einzige Bewerber für die Jugendsozialarbeit in Crivitz abgesprungen ist, hat 
der Internationale Bund die Stelle neu ausgeschrieben. Wir werden weiter informieren. 

Essenversorgung Grundschule 

Es gab einen Bewerber und das ist der jetzige Anbieter, sodass nun in Abstimmung mit dem 
Sozialausschussvorsitzenden der Vertrag weitergeführt wird. 

Haushalt 2023/ 2024 

Entscheidungen nach §22 Absatz 4,5 KV MV 

Seit dem 01.01.2021 habe ich im Rahmen meiner Wertgrenzen nur Aufträge ausgelöst, die 
im Rahmen der Haushaltsansätze erfolgten. Es handelte sich typischer Weise um laufende 
Geschäftsvorfälle wie geringfügige Beschaffungen, notwendige Reparaturen, 
Unterhaltsleistungen. 

Entgeltverhandlungen 

Derzeit läuft die erneute Überprüfung der Personalkosten bis zum Jahresende. Die 
Differenzen zwischen den vom Landkreis anerkannten Personalkosten zu den jetzigen 
realen Personalkosten aufgrund der Tarifverhandlungen werden nun im Zuge der im Herbst 
stattfindenden Verhandlungen dem Landkreis zur Erstattung vorgetragen. Das gilt am Ende 
des Jahres auch für die Energiekosten. 

Haushaltsplanung 2024 

Die Haushaltsplanung 2024 kann in Kürze beginnen, wie uns der Kämmerer bei der 
Bürgermeisterberatung mitteilte. Ich bitte deshalb alle Ausschüsse darum, zu prüfen, ob alle 
angedachten Vorhaben bereits dem Amt mitgeteilt wurden. 

Feuerlöschzisterne 

Derzeit haben wir noch keine Freigabe vom Landkreis. Diese wird aber in Kürze erwartet, 
sodass wir mit den Ortsteilen besprechen können, wo wir in diesem Jahr noch starten 
wollen. 

Feuerwehranbau 

Aus dem Gebäudemanagement erfuhr ich, dass gerade aktuell das Innenministerium vom 
Amt noch einige Nachforderungen gestellt hat, die in der Abteilung zusammengestellt 
werden. Dabei wurde festgestellt, dass die Brandschutzbedarfsplanung im kommenden Jahr 
überprüft bzw. überarbeitet werden muss.  

 



Barrierefreier Zugang Sportplatz Geschwister-Scholl 

Der untere Zugang wird in Kürze beauftragt. Die Einholung von Angeboten läuft derzeit. 

Sportplatz Grundschule 

Die Einholung von Angeboten für das Lärmschutzgutachten läuft derzeit.  

 

 

 

 

Britta Brusch-Gamm 
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